
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
"A CAPITALNACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICAEDA DECORAÇÃO"

GABINETE DO PREFEITO
PORTO FERREIRA

Ofício nº 167/2020 - GP.

Porto Ferreira, 31 de março de 2020.

Exmo Sr.
JOSÉGUSTAVO BRAGA COlUCI
0.0. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento nº 69/2020

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do
nobre Vereador Élcio Gustavo Silveira Arruda, seguem anexas

informações do Sr. Thiago Luís Terassi, Secretário de Infraestrutura,
Obras e Meio Ambiente.

Sendo o que me cumpria para o momento, renovo protestos
de estima e consideração.
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PREFEITURA DE PORTO FERREIRA
':»: CAPITALNACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICAEDA DECORAÇÃO"
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA, OBRAS E MEIO AMBIENTEPORTO FERREIRA

Ofício n° 064/2020-SIOMA

Porto Ferreira, 25 de março de 2020.

Ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
Sr. Rômulo Luís de Lima Ripa

Prezado Senhor,

Em atendimento ao Requerimento n" 69/2020, subscrito pelo nobre vereador

Sr. Élcio Gustavo Silveira Arruda, informamos que:

Item 1 - Em função dos consideráveis volumes de precipitações em nossa cidade, as vias

públicas, naturalmente, sofreram com o surgimento de buracos. No entanto, cessadas as chuvas,

nossa equipe de serviços tem se empenhado fortemente em atender a essa importante demanda

com os reparos necessários e em breve tais problemas serão sanados. Quanto à "ampliação da

equipe" para a execução de tapa buracos, atualmente, por questões de ordem orçamentária, ainda

não é possível tal incremente de nosso quadro funcional, sendo que a sugestão do nobre edil é

bastante pertinente e estudaremos sua viabilidade para o próximo exercício. Nossa dotação

orçamentária já está alocada e comprometida com despesas específicas, inclusive para a

manutenção de nossos caminhões e máquinas, de maneira que não seria possível destinar tais

recursos para a locação de caminhões.

Sem mais para o momento, reitero protestos de elevada estima e consideração.

Atenciosamente,


